

# Le Critérium de Gap

## Une affaire qui roule

Il était prévu que le 14<sup>e</sup> Critérium bouliste de Gap débute hier soir, peu avant 20 heures, par un concours à pétanque, par triplettes mixtes, assorti d'un complémentaire. Mais le coup d'envoi réel de cette quatorzième édition interviendra aujourd'hui à 13 h.30 avec une épreuve basée sur 160 équipes.

C'est sur les jeux du théâtre de verdure de Gap, c'est-à-dire dans le prolongement du boulo-drome de la Pépinière mais également dans les allées du jardin public, qu'auront lieu les diverses joutes de ce Critérium organisé par le Comité départemental de F.F.P.J.P. ainsi que par les sociétés gapençaises affiliées. Nous l'avons dit : d'ici à lundi, ce sont huit épreuves (en comptant les « consolantes ») qui seront proposées aux adeptes de la petite boule, le montant des indemnités étant de 90.000 francs.

Le « gros morceau » de cet hymne à la boule de Provence est annoncé pour dimanche dès 8 heures avec un concours au jeu provençal pour lequel les belligé-

rants se partageront la coquette somme de 24.500 f. Il s'agira d'une épreuve basée sur 160 équipes et qui, comme le veut la tradition, battra le rappel des meilleurs triplettes du Sud-Est. La finale au jeu provençal se disputera le lundi à partir de 21 h.15. Quant à la journée de lundi, elle sera placée sous le signe de la pétanque et des dames puisque le coup d'envoi du concours féminin sera donné à 14 h., un complémentaire étant prévu pour démarrer 90 minutes plus tard.

Le 14<sup>e</sup> Critérium bouliste de la Ville de Gap, cher au président Pierre Vial, prendra tout naturellement place parmi les festivités de Saint-Arnoux.

## On attend 3 000 joueurs

Le 14<sup>e</sup> Critérium bouliste de la ville de Gap, organisé par le Comité départemental F.F.P.J.P. et ses sociétés affiliées, a pris son envol hier après-midi sur le sable de ce qu'il est convenu d'appeler le « théâtre de verdure », autrement dit les jeux situés entre le C.M. C.L. et la patinoire artificielle, à proximité du boulevard Pierre et Marie Curie. Dans la réalité, la pétanque a effectivement débuté vendredi soir, à la « fraîche » comme l'on dit, par une compétition à pétanque par

Ce premier concours avait réuni 92 équipes, locales pour la plupart, ce nombre étant considéré comme plus que satisfaisant par les organisateurs regroupés derrière

le président Pierre Vial. Defayre, A. et J. Courriol (P.B.Barry-Gap) l'ont emporté 13 à 9 aux dépens de Boin, L. et A. Lacroix (Courcounious). Quant au concours complémentaire, auquel participèrent 58 triplettes, il devait voir la victoire des Gapençais Dusserre, Siri et Maman sur Bermond, Cascaldo et Cauchois (Petite boule du Colombier) par 13 à 9.

Ceci dit, le 14<sup>e</sup> Critérium bouliste de Gap a pris sa vitesse de croisière à la faveur du concours à pétanque qui regroupait, hier après-midi, 130 équipes, chiffre également remarquable puisque la compétition était basée sur 160 triplettes. Le renom de ce Critérium ayant, depuis le temps, largement transpiré à l'extérieur des frontières départementales, les pétanqueurs arrivaient de tous les horizons, en particulier de la région marseillaise mais également du littoral varois, de la Drôme et du Vaucluse. Parmi les participants, on remarquait quelques sportifs qui, à l'image de Jean-Philippe Bréard, le *crossman* du Grenoble Université-Club, ne sont pas des habitués des jeux de boules. Il est vrai que la devise de Pierre de Courbertin guidait les prétentions de la plupart des « sans grades », à l'instar de Roger

Tron par exemple, les uns et les autres ne se berçant guère d'illusions quant à leur accession au stade des parties finales. La réglementation étant ce qu'elle est désormais, le speaker de service devait rappeler aux joueurs que le port d'un couvre-chef vantant les mérites de toute boisson alcoolisée était interdit alors que l'on notait la présence de MM. Martini, Rosset et Sciscione, des amis de longue date du Critérium bouliste de la ville de Gap. Dans la coulisse, MM. Pou, Reynaud, Dumoulin et consorts officiaient, comme ils le feront encore aujourd'hui, alors qu'une arbitre de charme, Isabelle Millon, était remarquée à proximité des jeux.

Dès ce matin à partir de 8 heures, c'est le jeu provençal qui constituera le « gros morceau » du Critérium, la finale devant être disputée lundi à partir de 21 h.15. Egalement aujourd'hui, le début d'après-midi verra la mise en place du complémentaire à pétanque. Si le succès sportif de cette grande épreuve est d'ores et déjà assuré (on attend plus de 3.000 joueurs sur l'ensemble des épreuves), il ne reste plus qu'à émettre le souhait que le ciel accorde son soutien aux organisateurs, aux joueurs et au public.

**Nos photos.** - Elles montrent diverses facettes des premières parties à pétanque disputées hier après-midi.



### 14<sup>e</sup> Critérium de Gap

## Les dames s'en mêlent

Quatorzième du nom, le Critérium bouliste de Gap s'est donc achevé hier en nocturne avec la finale au jeu provençal mais également les ultimes parties du concours à pétanque ainsi que la finale du concours féminin, ce dernier ayant réuni 176 joueuses, c'est-à-dire 88 équipes, la participation dans ce dernier concours ayant été jugée excellente sur tous les plans par les organisateurs.



Elle fût également de qualité en ce qui concerne les autres concours disputés lors de ces trois journées (104 triplettes ont participé, hier également, au troisième concours à pétanque, basé sur 128 équipes) bien que les boulistes en provenance de l'extérieur aient été, semble-t-il, moins nombreux que les autres années. Quoi qu'il en soit, le rideau est tombé la nuit dernière sur les différentes phases du Critérium bouliste de Gap pour le-

quel, une fois de plus, bien des énergies ont été mobilisées. Voici quels sont les derniers résultats au jeu provençal.

**Seizième de finale :** Achard gagne Orcières à 8; Magaud g. Bernard à 6; Rivoira g. Trezzini à 1; Defaye g. Périn à 5; Grand g. Escamilla à 6; Gamba g. Ghebano à 6; Dellavedova g. Pellegrin à 8; Charles g. Lombard à 4; Gontard g. Andrieu à 1; Lacroix g. Taix à 11; Séard g. Castillon à 10; Ressionne g. Mabert à 7; Verzeroli g. Ghio à 10; Rostan g.

Escallier à 11; Imbert g. Marchand à 7.

**Huitième de finale :** Achard g. Rostan à 6; Magaud g. Charles à 12; Bachir g. Imbert à 9; Rivoira g. Lacroix à 4; Ressionne g. Gamba à 1; Verzeroli g. Gontard à 8; Séard g. Dellavedova à 0; Grand g. Defaye à 8.

**Quart de finale :** Séard g. Bachir à 3; Grand g. Achard à 7; Resiore g. Rivoira à 10; Magaud g. Verzeroli à 10. Les demi-finales opposaient donc, hier à

partir de 18 h., les formations de Séard, Lesbros, Payan (Briançon-Laragne) à Ressionne, Lafleur, Angelvin (Volx) ainsi que les Gapençais Grand, Jousseime et Desfarges (C.P.B.) aux Dignois de Magaud.

**J.S.**

**Nos photos.** - C'est avec beaucoup d'application que ces dames ont entrées dans la ronde bouliste, hier après-midi.

### Critérium de Gap

## Séard haut la main

Environ 500 personnes étaient présentes, salle polyvalente de La Blache pour assister aux différentes finales clôturant cette manifestation clôturant. Après la présentation des équipes en présence de MM. Bernard-Reymond (député), Sylvestre (C.D.O.S.), MM. Martini, Sciscione, etc...

#### Les résultats

**Doublettes féminines pétanque.** - Demi-finales : Françoise Borel gagne Jacky Mauvais, et Andrée Nicolaï (Cagne-sur-Mer et Cannes) à huit, Danielle Gibert gagne Marie-Claude Marchand, et Annie Courbon (Cavaillon-Bollène) à trois.

**Finale.** - Danielle Gibert-Sandrine Gaire (Mazaugues Var) gagnent Françoise Borel-Joëlle Mathieu (Gap Barry) à huit.

**Triplettes pétanque, finale.** - Gabriel Martinet-Luis et Adelino

Aleixo (Pétanque-Boule embrunaise et Petite Boule du Barry à Gap) remportent le premier prix en battant sur le score de 13 à 3 Michel Vial et Jean-Marie Bernardini, Michel Arnoux (Petite Boule du Barry Gap et Petite Boule sisteronnaise).

**Jeu provençal triplettes, finale.** - Christian Séard, Paul Lesbros, Claude Payan (Pétanqueurs briançonnais-Petite Boule laragnaise) remportent le challenge, ainsi que le premier prix en battant une bien sympathique équipe dignoise, composée de Michel Magaud-Jean Gigot-Rolland Rouit sur le score de 13 à 9.

La remise des prix effectuée en présence d'une nombreuse assistance clôturait ces quatre journées boulistes à la satisfaction d'une équipe de bénévoles très dévoués qui préparent déjà le 15<sup>e</sup> critérium bouliste.